

"Innsbrucker Schule" - Vertriding-Video "Steep", gesponsert von Vaude

von hdK - Mittwoch, 23. April 2014

<https://www.pd-f.de/2014/04/23/innsbrucker-schule-vertriding-video-steep-gesponsert-von-vaude/>

Beginn Originaltext:

xxxxxx

Liebe Bikefreunde,

die Wege in den Tiroler Bergen sind steil - sehr steil. Einige davon sind zu richtigen Vertride-Klassikern avanciert. Die schwersten davon bieten Potential zur Legendenbildung, wie der "Verrückte Eduard-Trail", der den Erzählungen nach einmal befahren werden konnte - seither aber alle Bewerber abschüttelt hat.

Im letzten Teil der Film-Trilogie über die Innsbrucker Vertriders schickt Filmemacher Johannes Mair einen der Pioniere dieser Bikeform, Christian "Picco" Piccolruaz, in seine vor etlichen Jahren erstbefahrenen Trails.

Axel Kreuter, der sich in den letzten Jahren zum Aushängeschild der Vertriders gemausert hat und einige spektakuläre Linien erstbefahren konnte, versucht in "Steep" den verrückten Trail zu knacken.

Bike-Abenteuer Steep - Vertriders in steilem Gelände!

xxxxxx

Ende Originaltext

Passende Links beim pressedienst-fahrrad:

[Typenkunde - Mountainbike](#)

Passendes Bildmaterial